

新学期が始まり、1ヶ月になります。もう5月となりました。つつじも満開を過ぎ、山々は新緑の季節となりました。皆さんは、新しい環境に慣れてきましたか？新たな決意をもって、毎日過ごしていることと思います。

今年も3年生全員を対象に進路課長による個人面談を始めています。3年生は、部活動が忙しい中、真剣に将来を見つめ、動き出していると感じます。5月10日（金）は考査発表日です。3年生にとっては大切な考査となります。2年生にとっては、要領がわかり準備しやすいでしょう。1年生にとっては、高校生活初めての定期考査です。しっかり準備をし、臨んでください。

今年の入試では、国公立大学に39人の現役合格者が出ました。このうち山口東京理科大学薬学部には2名合格しました。私立大学では早稲田大学の一般入試で合格者が出ました。また過年度卒業生が自治医科大学に合格しました。各々が部活動との両立をはかりながら、隙間学習も取り入れ、目標とする大学、学部学科に進んでいます。今年現役合格した受験生に『進路の手引き』に受験体験記を書いてもらいました。5月18日（土）PTA総会時に配布します。是非御一読ください。君たちの学校生活の一助となるはずです。



対面式（4月9日）



離任式（4月12日）

○令和6年3月卒業生のおもな合格大学

- （国公立）岡山大学1名、山口大学5名、九州工業大学1名、佐賀大学1名、宮崎大学1名、鹿児島大学1名、岡山県立大学1名、下関市立大学8名、山口東京理科大学10名、山口県立大学4名、周南公立大学3名、北九州市立大学3名
- （私立）早稲田大学1名、中央大学2名、同志社大学2名、立命館大学2名、関西大学1名、関西学院大学1名、広島修道大学7名、西南学院大学8名、福岡大学19名他
- （準大学）水産大学校4名
- その他大学、専門学校等については、5月18日配布の『進路の手引き』を参照してください。

○卒業生からのアドバイス 令和6年度「受験体験記」から抜粋

この春合格した現役受験生の声の一部を掲載します。

- ・“いける”大学ではなく、“いきたい”大学を選ぶことがとても大事なことだと強く感じた。
- ・自分の努力は決して無駄にはならないし、受験という経験はとても貴重なものになると思う。
- ・いま受験を通して学ぶ喜びを得られないのは勿体ないなと思って勉強した。
- ・先生方は応援してくれます。頼ってみてください。
- ・結果だけでなく過程にも満足できる受験になるよう頑張ってください。
- ・受験までに時間がないということを念頭に置いて、自分が持てる最大限の努力をしてください。急激に上がるのは11月、12月です。最後まであきらめないでください。
- ・落ちるかもという不安は、勉強することでしか解消されない。
- ・1、2年の定期考査をもっと頑張っておけばよかった。3年生になって後悔しないように、定期考査を頑張ってください。
- ・学力を向上させるということは大変で、時間と継続力が必要なものだと経験して感じました。
- ・受験は早め早めに行動することと、情報収集、周りに流されないことが重要です。不安なことは先生方に相談し、しっかりと自分の意志をもって頑張ってください。
- ・暗記するだけでなく時間をかけて自分で問題を咀嚼し理解するということを続けてください。新しい問題に出会ったとき必ずその経験が活かされます。
- ・2月末まで必死に勉強するのは本当に辛かったです。合格した時の喜びは本当に大きく、自分が誇らしかった。
- ・部活と勉強の両立には悩みましたが、何事も続けることが大切です。
- ・志望校を下げたりせず最後まで勉強を続けることが大事だと思います。
- ・受験は「団体戦」。家族や友人や先生などたくさんの人に支えられていることを忘れずに頑張ってください。
- ・自分のやりたいという気持ちが一番大事。他の人に左右されるのではなく、自分なりの何か、夢や目標をもって、その夢や目標に向かって自分自身を信じて突き進んでください。

○中間考査発表 5月10日(金)

試験期間：5月17日(金)～5月21日(火)まで4日間

5月16日(木)振替代休 18日(土)考査2日目・PTA総会

○スタディーサポートの結果について

新2、3年生は3月中旬に、新1年生は4月入学後に受験した結果が返ってきています。すでに各自、個人成績表で分析をしていると思います。学力面では、GTZ(学習到達ゾーン)において、まずB1(国公立・中堅私立大学挑戦レベル)以上を目指してください。

○3年進研共通テストマーク模試について(日程変更)

6月4日(火)終日、5日(水)午後 → 5月28日(火)終日、29日(水)午後
1週間早くなりました。しっかり準備して臨みましょう。

○大学予約奨学金申請と学資保険について

日本学生支援機構への申請については、4月26日(金)に生徒対象の説明会がありましたが、条件等をしっかり確認し、申請をしてください。1種の無利子はなかなか得られないことが多いです。借金であることを理解しておきましょう。今後、日本学生支援機構以外にも各種奨学金の案内が出てくると思いますが、各自しっかり確認をしていきましょう。

推薦合格や2月に合格した場合、入学金などの納入期限は早く、ご家庭で契約している学資保険の満期日より早く納めなければなりません。入学手続きに100万円位かかることもありますので、準備をお願いいたします。

○進路講演会について

5月 9日(木) 3年生進路講演会 代ゼミ 草間啓介氏

5月23日(木) 2年生進路講演会 河合塾 毛利美佳氏

5月30日(木) 1年生進路講演会 ベネッセ 松本礼孝氏 を予定しています。

終わりに

5月2日(木)、五月晴れのもと実施された新体力テストでは、生徒は走ったり跳んだり投げたり精一杯取り組んでいました。記録に一喜一憂し、休み時間にはまた走り回り…。本当に元気で活力があります。

一方で校内では新型コロナウイルス感染症やインフルエンザの感染者が多くなっています。今後、中間考査、5月末からは県高校総体も始まります。体調を万全にして、持てる力を発揮できるよう願っています。みなさんの活躍を期待しています。

(文責 林)



薬研堀周辺(5月2日)